

**Schriftliche Anfrage betreffend säumige KrankenkassenprämienzahlerInnen im Kanton Basel-Stadt**

12.5156.01

Beim Regierungsbeschluss 11.5271.02 zur Motion Sebastian Frehner betreffend Einführung einer schwarzen Liste von säumigen Prämienzahlern wurde die Zahl von jährlich ca. 18'000 Fälle genannt. Alle diese Fälle haben ein Betreibungsbegehren von Seiten der Krankenkassen zur Folge. Ich bitten den Regierungsrat, diese Zahl von 18'000 noch genauer aufzuschlüsseln (Antworten auf 200 gerundet genügt):

In wie vielen Fällen lag eine gesetzlich anerkannte Zahlungsunfähigkeit vor?

In wie vielen Fällen war die Betreibung erfolgreich?

Beat Fischer